Betreff: e-Newsletter No 149 von SchweizMobil

Von: Stiftung SchweizMobil <enewsletter@schweizmobil.ch>

Datum: 21.03.22, 10:56

An: lukas.stadtherr@schweizmobil.ch

Sollte diese E-Mail nicht korrekt dargestellt werden, so klicken Sie bitte hier



Newsletter vom 21. März 2022



1 von 3 21.03.22, 10:54

Endlich wieder slowUp!

Grünes Licht für Grossveranstaltungen wie slowUp: Am Sonntag, 10. April eröffnet der slowUp Ticino die diesjährige slowUp-Saison. Insgesamt bereiten die 17 Schweizer slowUp-Veranstalter 640 motorfahrzeugfreie Strassenkilometer auf die kostenlosen Erlebnistage vor. Zwei slowUp finden im Ausland statt. Dass ein slowUp auch ein regional geprägtes Volksfest ist, dafür sorgen die OKs gemeinsam mit Gemeinden, Vereinen, Partnern und vielen Freiwilligen.

slowUp ist zeitlos attraktiv

Seit der Premiere vor 22 Jahren am Murtensee haben in der Schweiz 257 slowUp-Tage (2020 keiner, 2021 einzig der slowUp Bodensee Schweiz) mit insgesamt 6'790'000 Teilnehmenden stattgefunden. Viele von ihnen werden auch im 2022 wieder mindestens einen slowUp miterleben. Für 70% der Teilnehmenden ist slowUp eine Familienangelegenheit, häufig sind drei Generationen gemeinsam unterwegs, das Durchschnittsalter ist 35 Jahre. Für Menschen mit einer Behinderung stehen Spezialfahrzeuge und entsprechende Infrastruktur bereit.

Breit abgestützt

SchweizMobil, Gesundheitsförderung Schweiz und Schweiz Tourismus bilden die nationale slowUp-Trägerschaft. Zu den langjährigen nationalen Hauptsponsoren Migros und SportXX gesellt sich ab der Saison 2022 neu die Swica. Als nationale Sponsoren treten die Suva und Škoda auf, als nationale Co-Sponsoren nimm2 Lachgummi, Jazz Apple und Valiant. Rivella bleibt der slowUp-Gemeinschaft als nationaler Getränkepartner in mehreren Regionen erhalten. Die Mitwirkung der nationalen Servicepartner Rent a Bike und Stiftung Cerebral ist seit Jahren unverzichtbar.

slowUp überschreitet Grenzen

Das bewährte slowUp-Konzept kennt keine Grenzen. Davon zeugen nicht nur die fünf Schweizer slowUp, deren Strecken über die Landesgrenzen hinausführen. Mittlerweile finden zwei slowUp in Frankreich statt, mit dem slowUp Alsace auf der französischen Weinstrasse und dem slowUp Vallée de l'Ognon an der Grenze der Departemente Haute-Saône und Doubs.

2 von 3 21,03,22, 10:54

Die slowUp-Erlebnistage 2022 (Änderungen vorbehalten)

10.04.2022 Ticino | 24.04.2022 Murtensee | 01.05.2022 Werdenberg-Liechtenstein | 15.05.2022 Schwyz-Swiss Knife Valley | 22.05.2022 Schaffhausen-Hegau | 29.05.2022 Solothurn-Buechibärg | 19.06.2022 Hochrhein | 26.06.2022 Jura | 03.07.2022 Vallée de Joux | 31.07.2022 Valais | 14.08.2022 Brugg Regio | 21.08.2022 Seetal | 28.08.2022 Bodensee Schweiz | 04.09.2022 Mountain Albula | 11.09.2022 Emmental-Oberaargau | 18.09.2022 Basel-Dreiland | 25.09.2022 Zürichsee Und im nahen Ausland: 05.06.2022 Alsace | 11.09.2022 Vallée de l'Ognon

Alle Infos: www.slowUp.ch

© SchweizMobil, <u>www.schweizmobil.ch</u> Redaktionelle Verantwortung Lukas Stadtherr, <u>lukas.stadtherr@schweizmobil.ch</u>

<u>Für Partner | Medien | Kontakt | Datenschutzerklärurung | Newsletter abbestellen</u>

3 von 3 21.03.22, 10:54